
Herr Reisbitzen stellt folgende Nachfragen: 
 

1. Sachstand Verkehrssituation Siegstraße/Leienbergstraße: 
Herr Neulen teilt mit, dass im Rahmen der anstehenden Verkehrsschau mit dem Rhein-Sieg-Kreis 
die Verkehrssituation begutachtet würde. 

2. Sperrung K27 zwischen Lindscheid und Vierwinden, Auswirkungen auf die Eitorfer Kirmes? 
Herr Neulen erwidert, dass die offizielle Umleitung über die K 18 (Keuenhof, Hove) verliefe. 

3. Baumaßnahme Schoellerstraße, Prüfung der Baustellenabsicherung und Verschmutzung auf dem 
Gehweg: 
Herr Neulen sichert Überprüfung durch den Ordnungsaußendienst zu. 

 
Herr Scholz fragt nach, warum die Vergabekommission nicht über die Beauftragung der Kommunalagentur 
bzgl. des Löschwassers informiert worden sei. Herr Neulen antwortet, dass die Ausschreibung unterhalb 
der Wertgrenze liege.  
 
Des Weiteren bitter er um Beantwortung der eingereichten Fragen zur Deichschaut sowie Überprüfung 
der Stützfüße im Parkhaus Schmidtgassen, da diese augenscheinlich marode seien.  
 
Frau Miethke bittet die Verwaltung, medienwirksam für die Ehrenamtskarte zu werben. 
 
Herr Thienel fragt nach, ob es einen neuen Sachstand zum Hombacher Garten gäbe. Frau Prinz-Klein 
verneint dies. Eine Berichterstattung im ASOMK folge.  
 
Weiterhin nehme Herr Thienel wahr, dass die Renovierungsarbeiten aufgrund des Brandes an der 
Dreifachturnhalle stagnieren würden. Frau Prinz-Klein bestätigt seine Wahrnehmung. Die 
Kommunalagentur beschäftige sich derzeit mit dem Sachverhalt. Des Weiteren müssten die 
Umkleidekabinen zur Nutzung von der Brandmeldeanlage gelöst werden. Durch personelle Ausfälle im 
Hausmeisterbereich sei dies derzeit nicht möglich. 
 
Herr Grendel erbitten den Sachstand zum Abriss des Parkhauses Bahnhofstraße. Frau Prinz-Klein äußert, 
dass mit der Bearbeitung des Projekts noch nicht begonnen worden sei.  


